
Fdi "Grazie a noi in consiglio si parla di Roncigliano"

“Con estremo piacere e soddisfazione prendiamo atto che nel prossimo consiglio comunale, convocato
lunedì 3 alle 17 in prima convocazione e alle 18 in seconda, è in discussione all’ordine del giorno un punto
sull’impianto TMB di Roncigliano. E’ di pochi giorni fa, infatti, l’appello del nostro capogruppo Federica
Nobilio, a nome di tutto il gruppo consiliare Massimo Ferrarini, Marco Silvestroni ed Edmondo Segrella, di
riferire in Aula sul destino dell’impianto. Prendiamo atto che solamente oggi si decida di farlo, atteso che il
PD era a conoscenza dei fatti già dal mese di luglio del 2019, come da loro stesso dichiarato. Nella
speranza che non sia troppo tardi per impedire la riapertura del sito, sarà l’occasione lunedì per fare
chiarezza sui fatti e sulle prospettive future. Invitiamo tutti i cittadini interessati a partecipare alla seduta di
lunedì. La politica del territorio è, soprattutto, partecipazione”- Lo dichiara Roberto Cuccioletta,
coordinatore di FDI di Albano Laziale.
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